
 

Niemand ist perfekt. Doch der Versuch ist es wert. 

Niemand kann alle lieben. Doch an jedem das Gute suchen. 

Niemand macht alles richtig. Doch die Wiedergutmachung wirkt mehrfach. 

 

Dieser Text ist für alle Personen, die mich nicht verstehen, es aber gerne würden. Neue Menschen 

kennenzulernen finde ich sehr wichtig. Ich interessiere mich für deren gesammelte Lebenserfahrungen, 

welche durch gegenseitigen Austausch eine Bereicherung darstellen. Leider schaffe ich es selten allen 

Freunden die verdiente Zeit und Aufmerksamkeit zu widmen. Für ehrliche Kritik, die einen Lerneffekt 

ermöglicht, bin ich jederzeit sehr dankbar. Ich schätze Personen die wenig Ironie und Sarkasmus nutzen, 

welche nachhaltig negative Spannungen zwischen Menschen aufbaut und für mich ein Zeichen von 

mangelndem Selbstwertgefühl oder Frustration der Betroffenen darstellt.  Um neue Lösungswege zu finden, 

überschreite ich gerne Grenzen. Man kann sich mit mir über Alles unterhalten und muss kein Blatt vor den 

Mund nehmen. Durch meinen Versuch vorurteilsfrei zu sein, bin ich für Vieles offen und bleibe auch in 

Konflikten sachlich, ruhig und lösungsorientiert. Wer mich kennenlernen möchte, darf sein Glück versuchen 

und wird von mir eine persönliche ehrliche Meinung erhalten. 

 

Jeder Mensch ist eine Bereicherung. Maßstäbe wie der IQ oder Noten schaffen Missgunst. Mein größter Dank 

gilt den Freunden und leider auch ehemaligen Freunden die mich auf den Boden der Tatsachen zurückgeholt 

haben, in Momenten in denen ich der festen Überzeugung war etwas zu sein oder schon geworden zu sein,  

von dem ich noch weit entfernt bin. Denn geistiges Wachstum bedeutet für mich, die fortwährende 

Unvollkommenheit zu erkennen und letztlich auch zu akzeptieren. 


